



Sheinbaum anuncia nueva Comisión Presidencial para la reforma electoral encabezada por Pablo Gómez

La comisión tendrá como tareas fundamentales analizar aspectos clave como la representación popular y los mecanismos de participación ciudadana

Por **Andrea Rodríguez Eleuterio**



El Gobierno de México, encabezado por **Claudia Sheinbaum**, informó sobre la creación de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, que estará a cargo de **Pablo Gómez Álvarez**. El objetivo principal de esta nueva instancia será elaborar un diagnóstico profundo sobre el estado actual del modelo electoral y de partidos, así como preparar una propuesta de reforma legislativa adaptada a los retos contemporáneos del país.

“La tarea de la comisión será colocar en el centro a la democracia y al pueblo de México”, informó la oficina de la Presidencia al dar a conocer la iniciativa. En los próximos días se anunciarán los nombres del resto de los integrantes de la comisión, quienes trabajarán en conjunto con miembros del poder legislativo, académicos, expertos, organizaciones sociales y representantes de la ciudadanía.

La comisión tendrá como tareas fundamentales analizar aspectos clave como la representación popular y los mecanismos de participación ciudadana. El encargo es revisar y actualizar los procedimientos, estructuras y normas del actual sistema electoral, con la finalidad de fortalecer la confianza pública en los procesos electorales e impulsar la participación social.

[Sheinbaum anuncia nueva Comisión Presidencial para la reforma electoral encabezada por Pablo Gómez - Infobae](#)